
Protokoll:  
 
Herr Mohr gab seitens der Verwaltung einen kurzen Abriss, über die Inhalte der beigefügten 
Tabellen.  
Auf Nachfragen wurde zum Thema „Ganztagsplätze“ im Kita Bereich mitgeteilt, dass 90 neue 
Ganztagsplätze beschlossen wurden. Herr Mettler wies auf den laufend steigenden Bedarf an 
Ganztagsplätzen hin. 


